

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Palencia referente a la provisión de la plaza de Médico Neuropsiquiatra de esta Corporación.

Se hace público por el presente que el Pleno de la excelentísima Diputación, en sesión celebrada el día 11 de agosto último, acordó admitir como aspirantes a dicha plaza, por el orden de entrada de sus solicitudes en el Registro, a los señores siguientes:

Número	Nombre y apellidos
1	D. Carlos Ortega Matilla.
2	D. Manuel Gómez Beneyto.
3	D. Luis Fernando Crespo Gutiérrez.
4	D. Santiago Benito Arranz.
5	D. Antonio Seva Díaz.

Palencia, 24 de septiembre de 1965.—El Secretario general.—5.739-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición libre convocada para provisión de cuatro plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia Provincial de la especialidad «Traumatología, Cirugía Ortopédica y Rehabilitación».

Tribunal de la oposición libre convocada para provisión de cuatro plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia Provincial de Valencia de la especialidad «Traumatología, Cirugía Ortopédica y Rehabilitación»:

Presidente titular: Doctor don José R. Rodríguez Roda. Presidente suplente: Doctor don Rafael Campos Fíllol Vocales: Titular: Don Manuel Sastre Callego, de la Facultad de Medicina de Cádiz. Suplente: Don Francisco Martín Lagos, de la Universidad de Madrid. Titular: Don Francisco García Díaz, de la Diputación Provincial de Oviedo. Suplente: Don Pedro Alcover Sureda, de la Diputación Provincial de Baleares. Titular: Don Antonio Hernández Ros, de la Dirección General de Beneficencia. Suplente: Don Antonio Otero Sendra, del Ayuntamiento de Barcelona. Titular: Don Alvaro López Fernández, del Patronato Nacional Antituberculoso. Suplente: Don Alfonso Queipo de Llano Buitrón, de la Diputación Provincial de Málaga. Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Valencia, 22 de septiembre de 1965.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—El Secretario general accidental, R. Molina Mendoza.—5.810-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso convocado para proveer tres plazas de Profesores de clases de Música.

Composición del Tribunal que deberá juzgar el concurso convocado para proveer tres plazas de Profesores de clases de música:

Presidente: Don Emilio Ybarra Churruca, y como suplente don Xavier Dominguez Marroquin, ambos Tenientes de Alcalde. Vocales: Doña Consolación Sanz Villanueva, y como suplente don José María de la Peña Goyoaga, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Juan Esteve Galán, en representación del Conservatorio Vizcaino de Música; don Jenaro Morales Montes, Jefe de la Sección de Cultura. Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Bilbao, 24 de septiembre de 1965.—El Alcalde.—7.287-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cádiz referente al concurso de méritos para proveer en propiedad la plaza de Viceinterventor de Fondos Municipales.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 211, correspondiente al 14 del actual, inserta convocatoria para la provisión en propiedad, mediante concurso de méritos, de la plaza de Viceinterventor de estos Fondos Municipales, dotada con el grado

retributivo 20, más gratificación complementaria, quinquenios acumulables, dos pagas extraordinarias, gratificación anual de 25.000 pesetas por mayor responsabilidad e indemnización por una habitación de 12.000 pesetas anuales.

El plazo de presentación de instancias finalizará después de treinta días, contados a siguiete de la inserción del presente anuncio

Lo que se publica para general conocimiento. Cádiz, 18 de septiembre de 1965.—Por delegación, el Primer Teniente de Alcalde.—5.732-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a las bases y condiciones para optar a la plaza de Ingeniero de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 15430, de fecha 21 del mes en curso, publica las bases y condiciones para optar a la plaza de Ingeniero de esta Corporación, cuya plaza está dotada en las plantillas con los emolumentos correspondientes al grado retributivo 15, con el haber anual de 25.000 pesetas, la retribución complementaria de 20.750 pesetas, 12.500 pesetas de indemnización por residencia y dos pagas extraordinarias reglamentarias.

El plazo de treinta días hábiles para presentación de instancias empezará a contar a partir de la fecha de inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos prevenidos en el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos de 10 de mayo de 1957

Palma de Mallorca, 23 de septiembre de 1965.—El Alcalde.—5.728-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente a la convocatoria para proveer por concurso oposición libre una plaza de Auxiliar de Farmacia, perteneciente a la plantilla del Cuerpo Municipal de Beneficencia y Sanidad de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de esta provincia de fecha 22 de septiembre del presente año publica la convocatoria para proveer por concurso-oposición libre una plaza de Auxiliar de Farmacia, perteneciente a la plantilla del Cuerpo Municipal de Beneficencia y Sanidad de esta Corporación.

Esta plaza pertenece al grupo de funcionarios técnicos, subgrupo Técnicos-auxiliares, y tiene asignado el grado retributivo 12, correspondiéndole un sueldo base anual de 21.000 pesetas y una retribución complementaria de 18.060 pesetas anuales, más el derecho a quinquenios, pagas extraordinarias y demás que establecen las disposiciones vigentes.

El plazo para solicitar será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y los solicitantes deberán estar en posesión del título de Practicante en Medicina y Cirugía, o Ayudante Técnico Sanitario, el de Perito Químico, o bien el de Bachiller Superior con algún curso completo aprobado en cualquiera de las Facultades de Medicina, Farmacia o Ciencias Químicas, y reunir todos los demás requisitos que establece la convocatoria.

A la instancia deberá acompañarse el resguardo de haber ingresado en la Caja municipal la cantidad de 100 pesetas en dinero efectivo, en concepto de formación de expediente y derechos de examen, las cuales no se devolverán en ningún caso.

Lo que se hace público para general conocimiento. Valencia, 24 de septiembre de 1965.—El Secretario general.—V.º B.º: El Alcalde.—7.268-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valladolid por la que se anuncia concurso-oposición para la provisión de la plaza de Subjefe del Servicio de Incendios.

El excelentísimo Ayuntamiento de Valladolid convoca a concurso-oposición la provisión de la plaza de Subjefe del Servicio de Incendios, dotada con el sueldo anual de 23.000 pesetas, una retribución complementaria de 19.090 pesetas anuales, dos pagas extraordinarias de una mensualidad en 18 de julio y Navidad y los demás emolumentos que correspondan a los funcionarios de Administración Local.

La convocatoria para tomar parte en el concurso-oposición ha sido publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 22 de septiembre actual y el plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente a la fecha de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Valladolid, 25 de septiembre de 1965.—El Alcalde, Martín Santos Romero.—5.808-A.